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のと里山里海ミュージアム

【議案第94号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第3号）

◆のと里山里海ミュージアムの施設管理について

問施設清掃にかかる業務委託に対して、緑地帯管理の予算が倍になる

というのはなぜなのか。

答清掃委託については、公園の便所整備、ミュージアムの木造棟とミュ

ージアム鉄筋棟の清掃である。緑地帯は、県が開設している６ヘクタ

ールあり、芝管理、樹木管理の管理費用がかかる。

　 　

【議案第94号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆図書館管理運営費について

問図書館管理運営費の2名減のマイナス補正について、どういうこと

か。

答組織変更で４つあった図書館が１つになって職員を集約し、３つの図

書室（矢田郷、田鶴浜、中島）は臨時職員対応としたため、減になっ

た。

問臨時職員は、司書の資格を持った人がしているのか。

答資格を有していない人がしている。市立図書館に有資格者が3名お

り、その3名が各３図書室の分も一緒にやっている。

主な審議内容

【議案第94号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第３号）

◆放課後児童クラブ事業費について

問障害児受入加算と長時間開所加算とのことだが、人件費ということ

なのか。

答そうである。主なものとしては、障害児の受入のニーズが増えたこと

による委託費の増額、もう一つは、長時間による実績に応じての補

正である。

　 　

【議案第111号】

平成30年度七尾市一般会計補正予算（第４号）

◆小中学校の空調整備事業について

問どういったところから優先的に、工事を進めていくのか。

答市内小中学校が12校あり、新しい学校は図面が最近のもので、実施

設計が早くできるため6月に入札する。古い学校は、図面が古く、実

施設計で少し遅れる。工事についても、製品の調達や入札が不調に

おわる可能性もあるので、１期目と２期目に分けた形で平成31年度

中には、すべてのエアコン整備をしていく考えである。

問教室を工事するということになれば、授業を休ませるのか。

答6月に業者発注、第1期目工事に関しては、夏休み等を活用しながら

進めたい。授業に重なる部分については、学校の授業の弊害になら

ないよう、一つずつ時間等を変えながら、1年以内に整備したい。

問全国的に整備を進める話なので、8月に集中する可能性がある。資

材から取り付け工事から全て集中するが問題はないのか。

答6月から11月末

をまず1期目の工

事とし、2期目を9

月から2月末とい

う工期の中で、子

どもたちの授業

に多少支障があ

ると思うが、しっ

かりと学校と相談

しながら進めて

いきたい。
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